

Titel der Drucksache:

Gedenkstätte Andreasstraße

Drucksache

0116/15

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	28.01.2015	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Gedenkstätten Topf und Söhne und die Gedenkstätte in der Andreasstraße bilden die beiden Säulen des Erinnerns und des Mahnens an Diktaturen in Erfurt. Während in der Gedenkstätte Topf und Söhne jederzeit kostenlos der Eintritt möglich ist, muss in der Andreasstraße Eintritt gezahlt werden.

Vor diesem Hintergrund frage ich:

1. Warum wird in der Gedenkstätte Andreasstraße ein Eintrittsgeld erhoben?
2. Warum müssen selbst (Berufs-)Schulklassen einen Eintritt bezahlen und steht dies nicht dem Bildungsauftrag einer Gedenkstätte entgegen?
3. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, interessierten Bürgerinnen und Bürgern einen kostenfreien Eintritt zu ermöglichen?

13.01.2015, gez. i. A. Schröder

Datum, Unterschrift